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ATA Nº 011 – REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO 
CAMPUS ALEGRETE  

 
Às quinze horas e trinta minutos do dia vinte e oito de junho de dois mil e treze 
reuniram-se, na sala 101 da UNIPAMPA Campus Alegrete, sito à Avenida Tiaraju, 810, 
Bairro Ibirapuitã, Alegrete/RS, os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: 
Cléo Zanella Billa – Coordenador do Curso de Engenharia de Software e Coordenador 
da Comissão Local de Ensino; Márcia Cristina Cera – Coordenadora Acadêmica; Telmo 
Deifeld – Coordenador do Curso de Engenharia Civil; Tonilson de Souza Rosendo – 
Coordenador Substituto do Curso de Engenharia Mecânica; Marcos Vinicio Thomas 
Heckler – Coordenador do Curso de Engenharia de Telecomunicações; Wang Chong – 
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia; Jumar Russi – 
Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica; Roberlaine Ribeiro Jorge – Coordenador 
do Curso de Engenharia Agrícola; Renato A. Silva – representante na Comissão 
Superior de Ensino; Alessandro Bof de Oliveira – Coordenador do Curso de Ciência da 
Computação; Márcio Stefanello – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 
Engenharia Elétrica e Sérgio Luis Sardi Mergen – Representante dos docentes, para 
discutir a pauta objeto da convocação e demais assuntos colocados pelos membros da 
comissão. Justificaram ausência: Rogéria Guttier – Representante dos Técnico-
administrativos. Ausentes: Luis Ernesto Roca Bruno – Representante da Comissão 
Local de Extensão; Bruno Sangoi Carlesso – representantes dos discentes; Wilber 
Feliciano Chambi Tapahuasco – Representante da Comissão Local de Pesquisa; 
Alexandre Silva de Oliveira – Coordenador do Curso de Especialização em Engenharia 
Econômica. O Presidente Cléo Zanella Billa deu início à reunião e procedeu a leitura 
das pautas. 
PROJETOS DE ENSINO CADASTRADOS NO SIPPEE – O professor Cleo Billa 
apresentou os projetos novos de ensino cadastrados no SIPPEE: Sistemas Modernos 
de Gerenciamento de Aprendizagem, de autoria de Fabio Natanael Kepler; Monitoria no 
Laboratório de Física, de autoria de Antonio Gledson de Oliveira Goulart e Monitoria na 
disciplina de processo de fabricação, de autoria de Aldoni Gabriel Wiedenhoft. Os três 
projetos tiveram parecer favorável de maneira unânime. 
NOVAS NORMAS DE CONCURSO PARA DOCENTES DA UNIPAMPA – A professora 
Márcia Cera apresentou as novas normas de concurso para docentes da UNIPAMPA. A 
professora Márcia Cera apresentou também o novo formulário de requisição de 
concurso da UNIPAMPA. O professor Márcio Stefanello levantou a questão sobre fazer 
arguição durante a prova didática, porém segundo as novas normas a banca não tem 
tempo para realizar tal atividade. 
NOVOS PERFIS DE DOCENTES – A professora Márcia Cera relatou que o campus 
Alegrete ganhou cinco novas vagas docentes e pediu aos membros da comissão para 
que se decidisse o perfil geral dos candidatos. Após um debate extenso ficou decidido 
que o campus buscaria dois docentes com perfil para auxiliar o curso de Engenharia de 
Telecomunicações, dois docentes para auxiliar o curso de Engenharia Elétrica e um 
docente para auxiliar nos cursos de Ciência da Computação e Engenharia de Software. 
Os coordenadores dos respectivos cursos ficaram responsáveis por trazer os perfis 
devidamente especificados para a próxima reunião do conselho do campus. 
RELATÓRIO HORÁRIO ESPECIAL DO TAE GEAN OLDRA – O professor Cleo Billa 
apresentou à comissão o relatório de atividades referente a concessão de horário 
especial para estudo no segundo semestre de 2013 do técnico Gean Oldra à comissão 
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de ensino. A comissão aprovou o relatório por unanimidade. 
PEDIDO HORÁRIO ESPECIAL DO TAE GEAN OLDRA – O professor Cleo Billa 
apresentou à comissão o pedido de horário especial do técnico Gean Oldra para 
estudos no curso de Engenharia Civil da UNIPAMPA – Campus Alegrete. O professor 
Renato Silva levantou a dúvida de qual o ganho do campus em permitir tal liberação, na 
qual o professor Jumar Russi argumentou que diretamente não havia ganho, porém o 
campus ganhava com a qualificação pessoal de seus integrantes. Sem mais discussão, 
foi colocado em votação o pedido. Aprovado com 10 votos a favor e uma abstenção. 
Encaminhado para aprovação do Conselho do Campus. Sem mais, às dezessete horas 
e quarenta minutos foi encerrada a reunião da qual eu, Cleo Zanella Billa, lavro a 
presente ata que será assinada por todos os presentes.  
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